



SICARIOS LE ORDENAN RENUNCIAR

Balean a aspirante de MC a edil de Amanalco

Demandan investigar amenazas a abanderado en Puebla

Arturo Lara de la Cruz, registrado como candidato a la presidencia municipal de Amanalco de Becerra, estado de México, por Movimiento Ciudadano (MC), resultó herido de bala en una pierna al ser víctima de un atentado la madrugada de ayer en su domicilio, ubicado en la comunidad de Rincón de Guadalupe, en dicha demarcación, informaron fuentes policiales.

De acuerdo con el reporte, alrededor de las 4 horas del martes un comando disparó en varias ocasiones contra la fachada y las ventanas de la vivienda de Lara de la Cruz y uno de los tiros impactó en la extremidad inferior derecha del político.

Antes de huir, los agresores dejaron una cartulina en la puerta de la casa en la cual amenazaron al emecista para que ya no continúe con su intención de contender por la alcaldía de Amanalco.

Arturo Lara fue apoyado por uno de sus colaboradores, quien lo llevó a Toluca para que recibiera atención en el Centro Médico del Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios, donde se encuentra estable.

El Instituto Electoral mexiquense aún no dictamina sobre los registros de candidatos y será el jueves cuando sesione para declarar la procedencia de éstos; el viernes

inician formalmente las campañas proselitistas en la entidad.

Arturo es hermano del ex síndico municipal de Amanalco, Miguel Ángel Lara de la Cruz, quien fue asesinado en enero del año pasado junto con su chofer.

Priísta acusa a Morena de espionaje

En Zacatecas, Roberto Luévano Ruiz, ex diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), ex alcalde de la ciudad de Guadalupe y candidato de la coalición Fuerza y Corazón por Zacatecas a presidente municipal de esa demarcación, denunció ayer ante el Congreso del estado que ha sido objeto de "espionaje político" presuntamente por sus opositores de Morena.

Ante medios de comunicación aseguró que la tarde del pasado lunes un grupo de personas incursionaron "ilegalmente en mi rancho, con drones, para realizar grabaciones que ponen en riesgo mi integridad y la de mi familia".

Responsabilizó de esta acción al edil morenista con licencia, José Saldívar, quien busca la relección y "nunca ha vivido aquí, no conoce y por eso utiliza estos artilugios".

Por otra parte, las bancadas de los partidos Acción Nacional

(PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y PRI en la Cámara de Diputados exigieron al gobierno de Puebla atender e indagar los ataques contra candidatos, luego de que el legislador con licencia Mario Riestra, quien compete por la coalición formada por PAN, PRI, PRD y Pacto Social de Integración por la alcaldía capitalina fue amenazado de muerte.

Mientras, el presidente de MC en Quintana Roo, José Luis Pech Vázquez, solicitó seguridad para el representante de su partido ante el Instituto Electoral del estado, Enrique Cámara Villanueva, quien, aseguró, en días pasados fue *levantado* por unas horas en Chetumal; se dio a conocer que se asignó una escolta al emecista.

En Tamaulipas, después del asesinato de Noé Ramos Ferretiz, candidato de PRI y PAN a la alcaldía de Ciudad Mante, perpetrado el viernes pasado, suman 26 aspirantes a algún cargo de elección popular (13 hombres y 13 mujeres) que han solicitado protección en sus actos proselitistas en 14 de los 43 municipios y en cuatro de los 22 distritos locales.

Israel Dávila, Alfredo Valadez Rodríguez, Patricia Vázquez y Martín Sánchez, corresponsales; Enrique Méndez y Fernando Camacho, reporteros